
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 21.09.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag x

Denise Kaupat x
Gary Strauß x

Imanuel Heymans x
Jakob Fortmeier x
Jill Speith x
Kai Radeck x
Marc-Oliver Bahl x
Marco Kalaitzis x
Matthias Hempel x
Miriam Dreesbach x
Saskia Janshoff x
Saskia Koza x
Yvonne David x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh x
Kevin Schmedding x
Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x
Annika Groh x

Sonstige Anwesende:
David Klatt
Alexander Müller (TK)
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Das Protokoll der letzten Woche wird vom Rat angenommen.
 Es sind  genügend Räte anwesend, sodass wir  beschlussfähig sind.
 Post:
 Brief: Eine neue Familie ist für Stadt-Kyll verantwortlich.
 Emails:
 Springer-Verlag stellt neues Buch „Tutorium Physik als Nebenfach“, wir

bekommen ein Exemplar wenn wir online dafür werben. Jakob kümmert sich
darum.

 Bio-Spektrum: Bietet uns 200 gratis Exemplare ihres Magazins an. Sascha
schlägt vor, mehr zu verlangen für die Erstitüte

 BuFaTa 19.11 – 22.11 in Berlin (Humboldt-Universität)
 FS-Ref sucht Helfer für die ESAG.
 Berichte:
 FSVK:
 Taschenlampen und Westen sollen eingeführt werden. Pfand dafür wird über die

SP-Saalmiete abgerechnet.
 SP-Saalmiete: Es wird schärfer darauf geachtet dass der Saal sauber übergeben

wird.
 Es werden verschiedene (günstige) Sicherheitsdienste ausprobiert.
 Tag der Lehre am 30.09.15
 Es soll eine Verknüpfungsparty zwischen Fachschaften, Listen und Referaten

geben. Termin ist noch nicht bekannt.
 Hochschulsport soll ab dem 19.10.15 wieder beginnen.
 FH zieht bis März um, dennoch bleibt das Raumproblem bestehen. Die

Regelung, dass Fachschaften pro Rat eine bestimmte Raumgröße bekommen, soll
nun auch umgesetzt werden.

 Wahlprüfungsausschuss wurde neu gewählt.
 In der 1. Oktoberwoche wird uns der endgültige ESAG-Plan übermittelt.
 AK FSVK: Wird neu besetzt.
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Top 1: TK :
 Alex hat seinen Teil „Krankenversicherung im Studium“ für das Ersti-Heft

mitgebracht und möchte, dass die Redaktion drüberguckt und eine Mail mit „ja“
oder „nein“ an ihn schickt. Er würde dann den Text schicken und wir sollen ihn
im Ersti-Heft einfügen.

Top 2: ESAG :
 Helferlisten: Wir haben noch keine Einteilung der Helfer für Spiele, Rallye etc.

erhalten.
  Es gibt 24 Gruppen mit Symbol. Tutorentreffen sind am 28.9 um 13 Uhr und am

1.10 um 13 Uhr, ca. 30-45 Minuten, Ort noch unklar. Die Gruppen haben sich
bereits selbst bei Denise eingetragen.

 AK Biologencafe muss sich dringend treffen, damit eingekauft werden kann
etc.!!! (Anna, Johannes, Miriam,

 Maskottchenklau: Tobi soll während des Biologencafes im Entenkostüm geklaut
werden und später auf der Party übergeben werden. Zwei Fotos sollen in die
Präsentation eingefügt werden.

 Preise für Siegerehrungen (evtl. auch extra Preis für die Leute die Tobi
kidnappen) werden noch benötigt.

 Marc ist weitgehend fertig mit der Planung für die Spiele.
 Martin möchte wissen, ob jemand Donnerstag, 24.09.15 um 16 Uhr  Zeit hat sich

den Stellplatz für den Kühlwagen anzuschauen. Miriam und Jakob bieten sich an.
 Jakob stellt die Präsentation vor.

Top 3: Ersti-Heft :
 Es wurden diverse Fehler im Ersti-Heft behoben.

Top 4: Becher :
 Sascha bittet nochmal darum, dass schmutzige Becher gespült werden, und zwar

von allen.
 Jakob stellt den Antrag, ein neues Kehrblech für bis zu 10€ zu besorgen.
 Einstimmig dafür. Jakob besorgt ein neues Kehrblech.
 Jakob bekommt 60 € für Druckerpatronen erstattet.
 Dafür: Einstimmig
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Sonstiges:
Bettina braucht Fotos von den Kooptierten für die Fotowand.

Ende der Sitzung: 19:30

Protokollführer: Anna Behle

Redeleitung: Jakob Fortmeier


